

末政建設のスタッフブログより 「あっとホームニュース」

マクラメ編みで作る 天然石ブレスレット講座



6月「Thanks a lot」の内田秀美先生にブレスレット作りを教わりました。各自、好きな天然石を選んで頂き、道具を使わないマクラメ編みをしました。最初は苦難しましたが慣れてくると楽しくなりあっという間に時間が過ぎ完成しました。作成中に先生が各自が選んだ石の意味を書いて伝えて下さいました。(祥代)



職場体験

今年も2月に丸岡南中学校にて「職業講座」を行い6月には生徒さんが二人、職場体験にやってきました。現場での軽作業やショールーム見学、建築CADを使って住みたい家の設計をしたりと充実した3日間だったのではなかったでしょうか？何かしら将来、働くことへの指針になればいいと思います。(博恵)



倉庫外装リニューアル!

弊社は昭和20年に末政製材所として創業しました。当時は山で切った木を馬に引かせて切り出しここで製材して柱や梁にしていたらしいです。その後、工場の建替え、修繕をしながら製材をしていましたが今では倉庫として使い今回、外壁と屋根の張り替え工事を行いました。(陶山)



霞ヶ城公園

駐車場整備工事



坂井市の工事として霞ヶ城公園の駐車場の歩道沿いに街並みに合う板塀設置をメインとした工事をさせて頂きました。丸岡城のアピールとなってたくさんの方に喜んで頂けたらいいなあと思います。(専務)

塀改装工事



M様邸にて古くなったトタンの塀をヒノキの板に替える工事をさせて頂きました。柱だけ残し、横棧を柱に打ちつけ、交互に板を張っていきました。塗料は防腐剤入の赤寄りのブラウン系を使い、塗装するととってもオシャレに仕上がりました。(知久)

猫の出入口

最近、既存のドアにペットドアを取付ける工事が増えています。最初は警戒する猫ちゃんも慣れればスイスイ行ったり来たりするように。リビングに1ヶ所取り付けたら「私の部屋にも付けてほしい」とのご家族の声が相次ぎ計5ヶ所取り付けられたお宅もありました。これで愛猫のためにドアを開け放しにする事もなくなりまし
たね。(社長)



イベント情報や現場／会社内外で起ったとなどを書いたブログ更新中!